
Jetzt gehts los

Beitrag von „Hans-Jürgen“ vom 27. April 2018, 11:23

Hallo Heinz,

Hybridenblüten gibt´s bei mir auch noch nicht. Schön - dass du deine Blütenfreude mit uns 
teilst.

Liebe Grüße
Hans-Jürgen
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